

Importantísima victoria ante el Sant Josep, que se decidió en los últimos segundos

El Gynea ya roza la permanencia matemática... y el liderato

SARA RAMOS

La liga está que arde, pero el Gynea CB Granollers ha conseguido obtener un poco de aire en la pugna que se está cocinando en el grupo C de EBA. La importantísima, así como sufrida victoria que logró el pasado fin de semana ante uno de sus rivales más directos, el Sant Josep, le ha dado alas para descolgarse del grupo que le persigue y acercarse más a la permanencia matemática de la categoría, así como también a los equipos que colideran la clasificación, el Prat y el Grupotel.com, que, además, en la pasada jornada cayeron derrotados. Una situación que mantiene a los hombres de Jordi Romeu en la tercera posición, a tan sólo un partido del liderato y de salvar la categoría, y a dos victorias del grupo que le precede y que está integrado por cuatro equipos.

"Nos encontramos en una situación ideal, teniendo en cuenta la liga tan igualada en la que jugamos", dice Romeu quien no baja la guardia: "Nos quedan aún ocho partidos, entre los cuales nos tendremos que volver a enfrentar al Navàs y al Montcada, en dos encuentros clave". Y añade: "Lo importante es que dependemos de nosotros mismos y no nos tenemos que preocupar de lo que hagan nuestros rivales".

Y la próxima cita a afrontar es la de este sábado en Huesca, ante el Cosehisa Monzón, un equipo muy competitivo y que, a pesar de que se encuentra en zona de descenso (el quinto por la cola), tan sólo se sitúa a tres partidos del Gynea (¡ya decíamos que la liga está al rojo vivo!). Y es que, además, el Monzón se ha reforzado, y a la lista de hombres más importantes entre los que figuran Ramon Bordas, Víctor Alemany y Jordi Muñoz, hay que incorporar a dos fichajes de invierno, procedentes de LEB2: Miquel López y Darío Perales. El Gynea, que recupera a Xavi Vidal para este encuentro, tendrá que andarse con ojo.

FINAL DE INFARTO

El pasado fin de semana, en la pista de la calle Girona se disputó un partido que hizo sufrir a todos, a jugadores de ambos equipos y a público. Y es que la victoria tanto podría habérsela llevado uno como otro... el marcador, finalmente,



Xavier Solanas

Drástica derrota de los granollerenses en Navàs.

acabó decantándose hacia el Granollers (81-78), en un final de infarto.

El partido no tuvo dueño, hasta el final. Los continuos bailes en el marcador concedían el dominio, unas veces al Granollers, y otras al Sant Josep. En el descanso, los locales aventajaban tímidamente a su rival por 37 a 35. Al final del tercer cuarto, el luminoso otorgaba las

riendas a los visitantes por 54 a 56.

Ya en el último cuarto, el partido estaba más que caliente. A falta de cuatro minutos y con el Sant Josep ganando de cinco puntos (67-72), Romeu pidió tiempo muerto. La reacción vallesana no tardó en llegar. Con un triple de Morales que acertó diferencias, seguido de la consecución de dos tiros libres de Fernández, se consiguió estar a un

Gynea CB Granollers	81
CB Sant Josep	78

Granollers: Luis Fernández (16), Joan Mesas (2), Gerard Santasusana (14), Jorge Sotomayor (6), Romà Cutrina, Jaime Morales (19), Xavier Solé (11), Roger Leonart (13). **Badalona:** Albert Tecul (13), Jaume Balcells (2), Unai Abrisqueta (10), Oriol Bayo, Jordi Masjuan (14), David Díaz (2), Jordi Fey (17), Javier Gargallo (14), Marc Ivan Mañes (2), Ciriac Moreno (4).

Parciales: 19-21, 37-35, 54-56, 81-78.

Clasificación: El Granollers es tercero en la clasificación, con un balance de 14 victorias y 8 derrotas.

Próxima cita: Mañana sábado (19.30 horas), el Gynea visita la pista del Cosehisa Monzón.

punto por debajo. Una distancia que se mantuvo hasta que, a poco menos de treinta segundos, una acción de Santasusana permitió a su equipo situarse a un punto por encima (79-78).

Los badaloneses, nerviosos en pista, desaprovecharon la oportunidad de volver a girar el marcador con los tiros libres que falló Abrisqueta, provocados por una falta de Fernández. Quien sí supo aprovecharlos bien fue Leonart que, sin que le temblara la muñeca, convirtió los libres que sentenciaron el partido a falta de nueve segundos, un tiempo restante que el Sant Josep quiso aprovechar a la desesperada, sin resultado alguno.

El Caldes no puede con ningún derbi

Xavier Solanas

Las de Pepi Mendoza tenían que salvar el partido si no querían que un Caldes que le pisa los talones se acercara más a su equipo en la clasificación de Segunda Catalana. Las féminas del Gynea se armaron para hacerse con el derbi vallesano en casa de su rival por 64 a 73. Las de Caldes, ahora, son cuartas, a tres partidos de las granollerenses, que se mantienen en tercera posición por debajo del Sant Fost, que tras imponerse al Cerdanyola por 50 a 74, comparte el liderato con el Sant Jordi, quien ganó a su vez al Lliçà d'Amunt por 52 a 63. Por lo que se refiere al Sant Celoni de Primera Catalana, se impuso al Olot (56-43), mientras que el Caldes de Copa Catalana avergonzó al Cornellà con un resultado final de 113 a 43.

Por otra parte, el Caldes de la liga masculina de Primera Catalana tampoco pudo llevarse el derbi que le enfrentaba al Cardedeu y cayó por 81 a 50. A continuación, destacamos algunos de los resultados de la pasada jornada de los equipos masculinos de la comarca. Primera Catalana: Esparraguera 91 - Mollet 88, La Garriga 77 - Navàs 48, Artès 84 - Llinars 67. Segunda Catalana: L'Ametlla 84 - Santpedor 82, Les Franqueses 72 - Navarclés 79.



Las féminas del Gynea sumaron una nueva victoria en casa del Caldes.